

今月に入り一段と涼しく感じられるようになり、ケヤキ、アメリカカフウの一部が紅葉し始めました。また、ランニング及び散策される方が増えてきました。

十月下旬には、名古屋でも朝の最低気温が七・二℃となり十一月下旬並みの気温で冬の訪れも早いと思われます。

緑地の紅葉もこれからが見頃となりますので、ぜひ足を運んでください。

■今月は、二十四節季の立冬(十一月七日)・小雪(十一月二十二日)があります。

★その他、文化の日(十一月三日)、津波防災の日(十一月五日)、七五三(十一月十五日)、家族の日(十一月十六日)勤労感謝の日(十一月二十三日)、税関記念日(十一月二十八日)

●アメリカカフウの黄葉(桜の園)



●四季桜(若草山付近) 昨年撮影



●一年に二度咲く桜(総称〓冬桜)

代表種には五種類あり、冬桜、四季桜、十月桜、不断桜、子福桜で開花期は、十一月〜十二月と三月〜四月の二度咲き花です。



★緑地には三種類の冬桜があり、すべて「桜の園」で見ることができます。

①四季桜〓花弁は一重で、咲き始めは白色で後にピンク色に変わります。(若草山付近に2本の大木があります。)

②子福桜〓花弁は八重で、咲き始めは白色で後にピンク色に変わります。

③十月桜〓花弁は八重で、淡いピンク色です。



上部がクロミノニシゴリ(実は黒)で若草山に自生(希少種)、下部がサワフタギ(実は青)で同じハイノキ科です。



琵琶ヶ池では、冬鳥が飛来してきます。楽しみにしてください。